

INFO.

2024ko azaroa

Sukaldari eta Garbitzaileak



EAeko Hezkuntza Sailak sektore feminizatuena eta lan baldintza okerrenak dituen kolektiboa gutxiesten jarraitzen du

Sukalde eta Garbiketako lekualdatze lehiaketa eta LEPa

Dakizuen bezala, 2021etik ez da finkoen lekualdatze lehiaketarik deitu. LABek konsolidazio prozesua bukatu baino lehen eta hutsik dauden lanpostu guztiengos eskaintzarekin deialdia egitea eskatu du behin eta berriro. 2024ko ekainaren 26an burutu zen kontziliazio saioan lekualdatze lehiaketa 2024ko irailaren 1a baino lehen egiteko eskaerara batu ginen sindikatu guztiak eta azkenengo mahai parekidean Hezkuntza sailak abenduaren 31 baino lehen prozesua burutuko zela esan zuela azaldu genuen.

Hezkuntza sailaren ordezkariek azken honetan berrestu zen eta nahiz eta data zehatzik ez eman, konsolidazio prozesua bukatu baino lehen lekualdatze lehiaketaren deialdia egingo zela esan zuen.

Gauzak horrela eta honen inguruan LABetik egin dugun eskaerari erantzunez Hezkuntza sailietik urtea bukatu baino lehen ez dela leku aldatze lehiaketarik egingo erantzun digute.

Bestalde, LEP prozesuaren bukaeraren inguruan ez dugu beririk eta oraindik eman behar diren pausuak eta hauek ebazteko behar diren epeengatik, ez dugu aurreikusten abenduaren bukaerarako amaituko dutenik.

Beraz, berriro ere gure kolektiboa gutxiesten duen Hezkuntza sailaren aurrean gaude, irakaskuntzako kolektibo guztiengos egin baita leku aldatzea Lepa baino lehen, gure konsolidazio prozesua motelago doa, lan hitzarmenaren negoziazioaren inguruan ez daukagu inongo beririk, oraindik ez da neurrik hartu 60 urte baino gehiago duten langileen jardunaren inguruan,....

Gauzak horrela mobilizazioetara jotzea baino ez zaigu geratzen, adi hurrengo deialdira!!

Astelehena abenduaren 2an, goizeko 10,30ean, Bilboko Eusko jaurlaritzaren ordezkaritzaren aurrean kontzentrazioa burutuko dugu.



Banatz eraldatu!

INFO.

2024ko azaroa

Sukaldari eta Garbitzaileak



El Departamento de Educación de la CAV sigue subestimando al sector más feminizado y con peores condiciones laborales

Concurso de traslados y OPE de cocina y limpieza

Como sabéis, desde 2021 no se ha convocado ningún concurso de traslados del personal fijo. LAB ha pedido reiteradamente que se convoque antes de finalizar el proceso de consolidación y que se oferten todas las plazas vacantes.

En la sesión de conciliación celebrada el 26 de junio de 2024 todos los sindicatos nos unimos a la solicitud de que se convocase el concurso de traslados antes del 1 de septiembre de 2024 y explicamos que en la última mesa paritaria el Departamento de Educación dijo que antes del 31 de diciembre se llevaría a cabo el proceso.

El representante del Departamento de Educación se ratificó en esto último y, aunque no dio una fecha concreta, dijo que antes de finalizar el proceso de consolidación se convocaría el concurso de traslados.

Así las cosas, y respondiendo a la petición que hemos hecho desde LAB al respecto, desde el Departamento de Educación nos han contestado que no se va a realizar el concurso de traslados antes de acabar el año.

Por otra parte, no tenemos noticias sobre el final del proceso de OPE y por los pasos que aún quedan por dar y los plazos necesarios para resolverlos, no creemos que finalice para finales de diciembre.

Por lo tanto, una vez más estamos ante un Departamento que menosprecia a nuestro colectivo, ya que en todos los colectivos de enseñanza se ha hecho el concurso de traslados antes de la OPE, nuestro proceso de consolidación va más lento, no tenemos ninguna noticia sobre la negociación del convenio laboral, todavía no se han tomado medidas sobre la jornada del personal mayor de 60 años,...

Así las cosas no nos queda más remedio que recurrir a las movilizaciones, ¡atención a la próxima convocatoria!

El lunes, 2 de diciembre, a las 10:30, nos concentraremos en la Delegación del Gobierno Vasco de Bilbao